

Gemeinde Kirchzarten	BESCHLUSSVORLAGE
Vorlage Nr.: 2017/573	
Fachbereich 5 / Aktenzeichen 612.290.4	13. September 2017
Sitzung beider Ausschüsse am 18.07.2017 - nicht öffentlich - Bau- und Umweltausschuss am 11.09.2017 - nicht öffentlich - Gemeinderat am 21.09.2017 - öffentlich -	
Tagesordnungspunkt <u>Wohngebiet am Kurhaus, Straßenbezeichnung</u>	

Beschlussvorschlag:

Der Gemeinderat beschließt, der Bezeichnung der vier Wohnhöfe, von Nord nach Süd, wie folgt zuzustimmen:

- Kirschenhof
- Birnenhof
- Kastanienhof
- Lindenhof

Die Anlagen aus der Bau- und Umweltausschusssitzung bleiben gleich!

Beratungsergebnis:

___ einstimmig

___ mit Stimmen

..... Ja

..... Nein

..... Enthaltungen

___ lt. Beschlussvorlage

___ abweichender Beschluss

Sachverhalt:

Für die Umlegung der Grundstücke im „Wohngebiet am Kurhaus“ wurden vorläufige Straßennamen aus dem Entwurf des Bebauungsplans verwendet. Nun sollen die 4 Wohnhöfe endgültig benannt werden.

Im geltenden Bebauungsplan „Wohngebiet am Kurhaus“ wurden in der Pflanzenliste folgende Baumarten für die Wohnhöfe festgesetzt. Die Wohnhöfe könnten beispielsweise danach benannt werden:

- Feldahorn
- Rotblühende Rosskastanie
- Hainbuche
- Gefüllte Vogelkirsche
- Chinesische Birne
- Mehlbeere
- Eberesche/Vogelbeere
- Elsbeere
- Winterlinde

Vorgeschlagen wurde die Wohnhöfe dem Entwurf entsprechend folgendermaßen von Nord nach Süd zu benennen:

- Kirschenhof
- Birnenhof
- Kastanienhof
- Lindenhof

Anlage:

- Auszug aus dem Bebauungsplan „Wohngebiet am Kurhaus“

Sachverhalt nach der Bau- und Umweltausschusssitzung:

Die Mitglieder des Bau- und Umweltausschusses haben über den Sachverhalt beraten und kamen zu dem Ergebnis, dass der Bezeichnung der Wohnhöfe entsprechend dem Entwurf zugestimmt werden kann.